## La journée mondiale de la Terre

Hier nous avons fêté la 52e Journée Mondiale de la Terre, un jour très spécial pour notre belle planète. Cette fête a commencé en 1970 grâce à un homme très important des États-Unis.



Il a voulu que tout le monde sache combien il est important de prendre soin de notre environnement, et il a organisé une grande manifestation à laquelle plus de 20 millions de personnes ont participé! Maintenant, la Journée Mondiale de la Terre est célébrée dans le monde entier, avec plus d'un milliard de personnes qui participent dans plus de 193 pays. Pendant cette journée, on apprend à mieux protéger l'environnement et à lutter contre le changement climatique.

Le thème de cette année est "Investir dans notre planète" et le message est clair : c'est le moment de changer pour protéger notre Terre. Même si le changement climatique nous inquiète, la Journée Mondiale de la Terre est là pour nous encourager à agir pour sauver notre planète.

La Journée Mondiale de la Terre est fêtée le 22 avril chaque année. Des personnes du monde entier participent à des activités pour protéger l'environnement et apprendre comment prendre soin de notre Terre. En 1990, les organisateurs ont décidé de rendre cette fête internationale, et 200 millions de personnes dans 141 pays ont

participé. Grâce à cette journée, de nombreux projets de recyclage ont été lancés et cela a conduit à une grande réunion des Nations Unies pour discuter de la protection de la Terre en 1992 à Rio de Janeiro.

Voici quelques faits sur la Terre:

- 1. Saviez-vous que la Terre est la troisième planète du système solaire ? Elle se situe entre Vénus et Mars.
- 2.La Terre est la seule planète de notre système solaire connue pour abriter la vie. C'est grâce à l'eau et à notre atmosphère!
- 3.Les océans recouvrent environ 71 % de la surface de la Terre. C'est beaucoup d'eau!
- 4.Il y a environ 3 trillions d'arbres sur Terre.

  Les arbres sont importants car ils nous donnent de l'oxygène et absorbent le dioxyde de carbone, un gaz qui contribue au changement climatique.

5.Le Jour de la Terre a été fêté pour la première fois le 22 avril 1970

N'oubliez pas, les enfants, que nous pouvons tous contribuer à protéger notre planète en faisant de petits gestes, comme recycler, économiser l'eau et éteindre les lumières lorsque nous quittons une pièce.